



## 園児たちが練習の成果を披露 10/5

市内の各幼稚園・保育園で運動会が開催されました。天候が心配された運動会当日でしたが、園児たちの元気な掛け声に雨雲も吹き飛び、夏を思わせるような日差しの中、各園特色ある運動会となりました。竹馬やダンス、リレーなど、園児たちが毎日練習してきた成果を、応援に来た家族の前で披露しました。

◀元気いっぱいのダンスを見せる園児たち



## ユニークなかかしが勢ぞろい 10/9

新野地区で今年も、「新野カカシ祭り」が10月7日から10月18日まで開催されました。

手作りの案山子<sup>かかし</sup>45体が出展され、市内外からあまちゃんなどの話題をテーマにしたユニークな作品が来場者を楽しませました。来場者による審査を行い、13日に表彰式が行われました。 最優秀賞：北こども園

◀話題のキャラクターが勢ぞろい



## でっかいおいもみ～つけた！ 10/19

七ツ山砂地観光農園で農園まつりが行われ、オーナーやその家族約350人がサツマイモを収穫しました。当日はあいにくの空模様でしたが、子ども連れの家族が多く参加し、「こんなに大きなのがとれたよ。こっちにも大きいのがあるよ」と、あちらこちらで子どもたちによる大きさ品評会も開催されていました。

◀サツマイモを掘り起こす参加者たち



## 手話を通じて交流続け 30年 10/27

手話サークル太陽の会御前崎例会で創立30周年記念事業が開催されました。昭和58年に「浜岡手話の会 はまゆう」が発足してから30周年を迎え、タップのリズムを振動でろうあ者へ伝える「下駄アップ」や、手話劇「ももたろう」、音楽物語「花咲き山」など、手話で表現される演目に会場は笑顔と拍手であふれていました。

◀小笠手話劇愛好会による「ももたろう」